

El Doctor Peset forma cada año a 1.300 profesionales sanitarios

VICENT TORMO

El conseller de Sanitat, Manuel Llobart, ha visitado las nuevas instalaciones administrativas y de gestión del Área de Docencia e Investigación del Departamento de Salud Valencia – Doctor Peset para conocer la labor que se realiza en la formación de los futuros profesionales sanitarios. La nueva zona, que ocupa una superficie de 250 m² y está situada en un edificio anexo al Hospital Universitario Doctor Peset, agrupa y centraliza en una única área a todo el personal encargado de las tareas administrativas y de coordina-



El conseller de Sanitat, durante su visita al Hospital Dr. Peset Alexandre.

ción de los estudiantes y especialistas en formación.

Gestionar correctamente la docencia de los cerca de 1.300 profesionales que pasan al año

por este hospital y por los centros de salud del Departamento es una tarea de gran responsabilidad que añade un plus de calidad a cualquier centro

acreditado como universitario. Con esta nueva zona dedicada a la docencia, cualquier estudiante puede tener una referencia clara a la que dirigirse para resolver dudas básicas referentes a contratos, horarios, programas de formación, cursos, títulos, acreditaciones y cualquier trámite burocrático, ha explicado Manuel Llobart.

El Departamento de Salud Valencia Doctor Peset se ha consolidado en los últimos años como uno de los grandes departamentos docentes de la Comunitat Valenciana. De hecho, el Hospital Universitario Doctor Peset ocupa un lugar

destacado a nivel nacional en las solicitudes que cada año realizan los médicos internos residentes (MIR) como destino para su formación como especialistas.

Además, se trata del centro mejor valorado por los estudiantes de Grado de Medicina de la Universitat de València para realizar sus prácticas. Durante el curso 2012-2013 un total de 1.284 profesionales sanitarios se formaron en el Departamento de Salud Valencia Doctor Peset. Destacan entre ellos los 242 médicos internos residentes de 35 especialidades distintas, entre las que también hay que incluir Farmacia, Psicología Clínica y Química. A ellos hay que sumar los 227 residentes de otros centros (nacionales e internacionales) que rotaron por el Hospital Universitario Doctor Peset para completar su formación.

AECC Valencia se suma al manifiesto sobre la propuesta de regulación de cigarrillos electrónicos

REDACCIÓN

Ante la aprobación de una primera regulación de los cigarrillos electrónicos en el Congreso de los Diputados, la Asociación Española Contra el Cáncer (aecc), y con su Junta Provincial de Valencia, se adhirió al manifiesto enviado al

Senado por la Organización Médica Colegial (OMC) y el Comité Nacional para la Prevención del Tabaquismo (CNPT). En él se solicita que se modifiquen los espacios de utilización, la promoción y la publicidad y la fiscalidad aplicada a estos dispositivos. Al igual que otras 37 sociedades

científicas que se han sumado a este manifiesto, la aecc Valencia también quiere dejar claro que el consumo de estos cigarrillos electrónicos, tal y como está redactada la norma en la actualidad, significa un paso atrás en el lento pero firme cambio cultural necesario para que nuestra so-



ciudad esté libre del hábito de fumar. Este producto no solo perpetúa la adicción y la cultura

del tabaco, sino que puede inducir a los jóvenes a consumir un producto del que no se tienen garantías de que sea inocuo. Además, el consumo de cigarrillos electrónicos en espacios públicos significa la aceptación social de la inhalación y la adicción a la nicotina tan cercana al tabaquismo, por lo que deberán estar regulados igual que el tabaco.

Las agresiones a médicos disminuyeron un 15% en 2013, con 354 casos

REDACCIÓN

Bajo el lema "Ante las agresiones a médicos, tolerancia cero" el Observatorio de Agresiones de la Organización Médica Colegial (OMC) ha presentado los datos de violencia registrados en 2013 que ascienden a 354 casos frente a los 416 del año anterior, lo que supone una disminución del 15%. Esta tendencia descendente pone en valor el trabajo de estos cuatro años de actividad del Observatorio de Agresiones que la OMC y los 52 colegios de médicos de toda España pusieron en marcha a raíz de la muerte, en 2009, de la Dra. María Eugenia Moreno, una residente de 34 años que fue asesinada por un paciente cuando se encontraba trabajando en el centro de salud de Moratalla (Murcia).

La concienciación a los pro-

fesionales que trabajan en el entorno de los servicios de salud, la cooperación con las Administraciones públicas -Ministerio de Sanidad, Consejerías de Salud de las Comunidades Autónomas, Ministerio de Justicia, Fiscal General del Estado, Fiscalías y Cuerpos de Seguridad del Estado- y la sensibilización de la sociedad en general ante este grave problema, ha sido de gran ayuda para abordar esta lacra, que requiere de la unidad de todos.

Lesiones, amenazas, coacciones, maltrato, hurto, injurias y/o vejaciones centran la mayor parte de las 1.714 agresiones que han sufrido los médicos en el ejercicio de su profesión en toda España en los cuatro últimos años, según los datos del Observatorio. De los 354 casos de violencia que se contabilizaron en 2013, un 18% de ellos acabó con lesiones.

El CECOVA destaca "el papel de Enfermería en la concienciación para la donación de órganos y el incremento de los trasplantes"

REDACCIÓN

Con motivo del Día Nacional de los Trasplantes, el Consejo de Enfermería de la Comunitat Valenciana (CECOVA) y los colegios de Enfermería de Alicante, Castellón y Valencia destacaron "el protagonismo de los profesionales de Enfermería en el proceso de donación de órganos y la importancia de la concienciación de los familiares de los pacientes que fallecen para lograr un incremento en las cifras de trasplantes". La Organización Colegial Autónoma

de Enfermería de la Comunitat Valenciana explicó que "las enfermeras son, en muchas ocasiones, los profesionales sanitarios encargados de gestionar con los familiares de los pacientes fallecidos las donaciones de órganos" y recordó que "la clave del éxito reside en la cercanía al paciente y el calor humano de los profesionales de Enfermería en la atención a los propios pacientes y a sus familiares más allegados, que son los que facilitan la donación en caso de fallecimiento".

Desde mismo modo, desde el CECOVA y los colegios de

Enfermería de la Comunitat Valenciana destacaron la importancia de la figura del coordinador hospitalario de trasplantes, que es el profesional sanitario encargado de localizar a los potenciales donantes, hacer las pruebas pertinentes para descartar o diagnosticar la muerte encefálica de los mismos, informar a los familiares y conseguir los preceptivos permisos, y avisa al equipo que interviene, para que, tras la autorización de la Organización Nacional de Trasplantes (ONT), se ponga en marcha el proceso de donación.

Para divulgar y promocionar su Congreso,
Reunión Científica o Conferencia...

www.saludedediciones.com